



## Notre retraite: DEFENDONS LA !!

Si la manifestation du 7 février a été moins importante que celle du 31 janvier, il y avait quand même beaucoup de monde (30 000 manifestants à Lyon). La presse elle-même doit le reconnaître.



L'examen du projet de loi vient de commencer à l'Assemblée nationale. Pour l'instant, le gouvernement se veut ferme et dit partout qu'il n'est pas question de revenir sur l'âge de départ à la retraite à 64 ans. Il nous faut donc maintenir la pression. Et même l'augmenter.

## Samedi 11 février

les organisations syndicales appellent à manifester à Lyon

### à 14 h Place Jules Ferry (devant la gare de la Part-Dieu) Métro Brotteaux

D'autres manifestations sont organisées samedi proches de Lyon : **Bourgoin-Jallieu, Saint-Etienne, Vienne, Villefranche** ou dans la région: **Annecy, Moutier, Alberville, etc...**

## Où que vous soyez... MANIFESTEZ !!!

Ces manifestations de samedi doivent permettre à tous ceux qui n'ont pas encore fait grève de montrer leur opposition à cette attaque et de rejoindre le mouvement. Il faut venir manifester, et faire venir tous ceux que nous connaissons, dans nos familles, parmi nos connaissances et nos voisins, etc...

Le gouvernement répète que ce n'est pas la rue qui va faire la loi. Mais si on l'écoute, les dés sont pipés. A l'Assemblée Nationale et au Sénat ensuite, Macon et ses soutiens, parmi les députés et sénateurs de droite se sont entendus pour nous imposer ce recul de l'âge de la retraite, pour nous faire crever au boulot. Et même si le gouvernement ne réussissait pas à avoir une majorité, il imposerait son texte en utilisant l'article 49.3 de la Constitution.

Il n'y a donc rien à attendre de ce côté-là, rien à attendre des discussions au Parlement.

Les travailleurs sont attaqués, ils doivent se défendre. Alors, oui, c'est la rue, les manifestations, de plus en plus nombreuses, qui devront imposer que l'âge de la retraite non seulement ne soit pas reculé mais même qu'on revienne à ce qu'il était il y a encore quelques années : le départ à 60 ans.

# Retraites attaquées, salaires sacrifiés

## Ras-le-bol !

Au-delà des manifestations et d'une participation qui doit être de plus en plus nombreuse, il faut s'attaquer non seulement aux mesures prises par le gouvernement mais aussi et surtout à ceux qui donnent les ordres au gouvernement, au grand patronat.

Depuis des années, on nous a baratinés en nous expliquant qu'il fallait travailler plus parce qu'on vivait plus longtemps. C'était un mensonge qui se dévoile au grand jour alors qu'aujourd'hui l'espérance de vie non seulement n'augmente pas mais recule.

Pour cette réforme, Macron le dit ouvertement : il faudrait travailler plus pour financer le « quoi qu'il en coûte ». C'est-à-dire pour continuer à arroser le patronat de dizaines de milliards d'euros tous les ans. Voilà pourquoi ils veulent aujourd'hui nous faire les poches.

Alors, la retraite ça peut sembler loin pour certains d'entre nous. Mais d'abord c'est notre avenir si on ne veut pas crever au boulot, parce que 62 ans aujourd'hui, 64 ans demain, et ensuite ? 65, 67 ? Déjà un ami de Macron, l'ancien premier ministre Edouard Philippe, se prononce pour le recul de l'âge de départ en retraite jusqu'à 67 ans !

Cette « réforme » contre les retraites n'est qu'une attaque, parmi bien d'autres, contre le niveau de vie des travailleurs : l'indemnisation du chômage diminuée, les allocataires du RSA qu'ils veulent obliger à travailler pour rien, donc une main-d'œuvre gratuite, etc... Et dans le même temps, toutes les grandes entreprises annoncent des bénéfices qui explosent (150 milliards € de dividendes distribués en 2023), alors que les actionnaires sont choyés.

Notre arme, à nous travailleurs, c'est la grève. Voilà l'arme qui pourra faire reculer le patronat et le gouvernement à son service.



### RÉFORME DES RETRAITES : LE GOUVERNEMENT PRÊT AU 49.3

MAIS, Y'A PAS D'URGENCE.  
EN PLUS, ON SAIT TOUS  
QUE LES RETRAITES  
VONT RAPIDEMENT  
ÊTRE À L'ÉQUILIBRE !?!

C'EST JUSTEMENT  
POUR ÇA QU'IL FAUT  
TOUT PÉTER  
MAINTENANT !

PLUS  
ON ATTEND,  
PLUS LES GENS  
VONT VOIR  
L'ARNAQUE !

